

20 Jahre Ortsverein Grünau e. V.

Kurz nach der Wende hatten sich beherzte Grünauer zusammengefunden und die bis dato von der STASI benutzte Jugendstilvilla in der Regattastraße 141 „erstürmt“, das Haus für alle Einwohner als „Bürgerhaus Grünau“ zugänglich gemacht und den Ortsverein Grünau gegründet. Das war genau am 5. März 1990, vor zwanzig Jahren.

Zu diesem runden Geburtstag ist ein Fest für alle Freunde, ehemalige und heutige Mitarbeiter, Gäste und Gratulanten geplant. Eine neue Ausstellung mit Fotos aus dem Bürgerhaus „Glanzlichter II „ bildet den äußeren Rahmen, Minka Dott 1. Vorsitzenden des Ortsverein, gibt Ein- und Ausblicke. Zwei neue Publikationen- zum einem die Broschüre „ 20 Jahre Ortsverein“ und eine Anekdotensammlung „ 141 Geschichten aus dem Bürgerhaus“- werden erstmals präsentiert.

Die Musik kommt an diesem Abend der Erinnerungen und Gespräche von Detlef Bensmann vom SAXOPHON- QUARTETT und der Pianistin Nadja Wohlbrück.

Selbstverständlich tritt auch der Bürgerhaus- Chor auf und das zum 260. Ortsjubiläum im vergangenen Jahr entstandene“ Grünauer Lied“ soll ebenfalls erklingen- schließlich entstand es auch im Bürgerhaus.

Conny Beiche

